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ABSTRAK 

Penelitian ini berjudulPengaruh Model Pembelajaran Discovery Terhadap 

Hasil Belajar Siswa Kelas VI Mata Pelajaran Matematika di Madrasah 

Ibtidaiyah Nurul Qomar Palembang. Program Studi Pendidikan Guru Madrasah 

Ibtidaiyah Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan UIN Raden Fatah Palembang. 

Masalah yang diteliti dalam skripsi ini adalah bagaimana penerapan model 

pembelajaran discovery pada siswa kelas VI di Madrasah Ibtidaiyah Nurul Qomar 

Palembang ? bagaimana hasil belajar siswa sebeleum dan sesudah menggunakan 

model pembelajaran discovery ? adakah pengaruh model pembelajaran discovery 

terhadap hasil belajar matematika siswa pada materi Lingkaran di Madrasah 

Ibtidaiyah Nurul Qomar Palembang?. Populasi dalma skripsi ini adalah kelas VI 

Madrasah Ibtidaiyah Nurul Qomar Palembang yang berjumlah 25 orang siswa. 

Dengan sampel menjadikan semua populasi menjadi sampel penelitian. Penelitian 

menggunakan pendekatan kuantitatif dengan teknik pre-eksperimental design dengan 

teknik pengumpulan data dokumentasi, wawancara dan tes. 

 

Dalam proses pembelajaran disekolah khususnya matematika, selama ini 

proses pembelajaran dilakukan dengan metode yang umumnya sering dipakai yaitu 

metode konvensional, siswa hanya menerima pembelajaran dari guru sehingga siswa 

cenderung kurang aktif dalam belajar sehingga rata-rata hasil belajarnya masih di 

bawah ketuntasan minimal. Untuk itu peneliti memberikan pembelajaran dengan 

model pembelajaran discovery (penemuan), model pembelajaran discovery adalah 

model pembelajaran yang dalam pelaksanaannya dilakukan oleh siswa berdasarkan 

petunjuk-petunjuk guru.Tujuan  penelitian ini untuk mengetahi ada tidaknya 

pengaruh yang signifikan model pembelajaran discovery terhadap hasil belajar 

matematika siswa kelas VI di Madrasah Ibtidaiyah Nurul Qomar Palembang materi 

lingkaran.  

Penelitianinimenggunakanmetodeeksperimensemu yang 

melibatkan25siswakelasVI sebagai populasi dan 

sampel.VariabeldalampenelitianiniadalahHasil belajar siswa yang diberikan model 

pembelajaran discovery dan hasil belajar siswa yang tidak diberikan model 

pembelajaran discovery. Teknikpengumpulan data menggunakantekniktes. Data yang 

diperoleh dari hasil tes terlebih dahulu dilakukan pengujian normalitas data, 

homogenitas data, dan dilanjutkan dengan pengujian hipotesis menggunakan statistik 

uji t. 

Dari hasil penelitian dapat diperolehnilai rata-rata sebelum menggunakan 

model discoveryadalah 32 dan nilai rata-rata sesudah menggunakan model discovery 

adalah62danhasilperhitungandidapatthitung = 15,86 lebih besar dari ttabel= 2,06 karena

yaitu 15,86>2,06maka  Ho ditolak dan Ha diterima, berarti ada pengaruh 

pemberian model pembelajaran discoveryterhadap hasil belajar matematika siswa 

kelas VIdi Madrasah Ibtidaiyah Nurul Qomar Palembang. 
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ABSTRACT 

This study entitled The Effect of Discovery Learning Model on Learning 

Outcomes of Class VI Students in Mathematics Subjects in NurulQomar Islamic 

Elementary School Palembang. Study Program of Madrasah Ibtidaiyah Teacher 

Education at the Faculty of Tarbiyah and Teacher Training at UIN Raden Fatah 

Palembang. The problem examined in this paper is how to apply the discovery 

learning model to grade 6 students in NurulQomar Palembang Ibtidaiyah Madrasah? 

how are student learning outcomes before and after using the discovery learning 

model? is there any influence on the discovery learning model on students&apos; 

mathematics learning outcomes in the material in the Circle at the Madrasah 

IbtidaiyahNurulQomar Palembang ?. The population in this thesis is the class VI of 

the Palembang NurulQomarIbtidaiyah Madrasah, which consists of 25 students. With 

samples make all populations into the research sample. The study used a quantitative 

approach with pre-experimental design techniques with documentation data 

collection techniques, interviews and tests. 

In the process of learning in schools, especially mathematics, so far the 

learning process is carried out by methods that are commonly used, namely 

conventional methods, students only receive learning from teachers so students tend 

to be less active in learning so that the average learning outcomes are still under 

minimal completeness. For that researchers provide learning with discovery learning 

models, discovery learning models are learning models that are carried out by 

students based on teacher&apos;s instructions. The purpose of this study is to find out 

whether there is a significant influence of discovery learning models on 

students&apos; mathematics learning outcomes. VI in Madrasah 

IbtidaiyahNurulQomar Palembang is circle materia. 

This study uses a quasi-experimental method involving 25 class VI students 

as a population and sample. The variables in this study are student learning outcomes 

given discovery learning models and student learning outcomes that are not given 

discovery learning models. Data collection techniques use test techniques. Data 

obtained from the test results are tested for data normality first, data homogeneity, 

and continued by testing hypotheses using t test statistics. 

From the results of the study can be obtained the average value before using 

the discovery model is 32 and the average value after using the discovery model is 62 

and the calculation results obtained t count = 15.86 greater than t table = 2.06 because 

EMBED is 15.86> 2.06 then Ho is rejected and Ha is accepted, meaning that there is 

an effect of giving discovery learning models to the results of mathematics learning in 

sixth grade students in NurulQomar Islamic Elementary School Palembang 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 انًهخص

 يادج فٙ انضادس انصف طهثح نذٖ انرعهى َرائح عهٗ الاصركشافٙ انرعهى ًَٕرج أثش" تعُٕاٌ انذساصح ْزِ ذُأند

 نرعهٛى اترذائٛح نًذسصح دساصٙ تشَايح ."تانًٛثاَح الإصلايٛح الاترذائٛح لًش َٕسٔل يذسصح فٙ انشٚاظٛاخ

 تحثٓا ذى انرٙ انًشكهح .UIN Raden Fatah Palembang تدايعح انًعهًٍٛ ٔذذسٚة انرشتٛح تكهٛح انًعهًٍٛ

 تانًٛثاَح Nurul Qomar يذسصح فٙ 6 انصف نهطلاب اكرشاف انرعهى ًَٕرج ذطثٛك كٛفٛح ْٙ انٕسلح ْزِ فٙ

 ذأثٛش أ٘ ُْان ْم الاصركشافٙ؟ انرعهى ًَٕرج اصرخذاو ٔتعذ لثم انطلاب ذعهى َرائح ْٙ يا الإصلايٛح؟ الاترذائٛح

 الإتشاًْٛٛح انًذسصح فٙ انذائشج يادج فٙ انطلاب نذٖ انشٚاظٛاخ ذعهى َرائح عهٗ الاصركشافٙ انرعهى ًَٕرج عهٗ

 انمًاس َٕس تانًٛثاَح يذسصح يٍ انضادس انفصم ْٕ الأطشٔحح ْزِ فٙ انضكاٌ ؟Qomar Palembang تُٕس

 يُٓدًا انذساصح اصرخذيد .انذساصح عُٛح فٙ انضكاٌ خًٛع ذدعم عُٛاخ يع .طانثاً 25 يٍ ذركٌٕ انرٙ ، الإترذائٛح

 .ٔالاخرثاساخ ٔانًماتلاخ انرٕثٛك تٛاَاخ خًع ذمُٛاخ يع نهرداسب انضاتمح انرصًٛى ترمُٛاخ كًًٛا

 ، الاصرخذاو شائعح تطشق اٌٜ حرٗ انرعهى عًهٛح ذُفٛز ٚرى ، انشٚاظٛاخ ٔخاصح ، انًذاسس فٙ انرعهى عًهٛح فٙ

 َشاطًا ألم ٚكَٕٕا أٌ إنٗ انطلاب ًٚٛم تحٛث انًعهًٍٛ يٍ انرعهى فمط انطلاب ٚرهمٗ حٛث ، انرمهٛذٚح انطشق ْٔٙ

 ًَارج تاصرخذاو انرعهى انثاحثٌٕ ٕٚفش ، انضثة نٓزا .انكًال يٍ ألم انرعهى َرائح يرٕصط ٚزال لا تحٛث انرعهى فٙ

 ، انًعهى ذعهًٛاخ عهٗ تُاءً  انطلاب تٓا ٚمٕو ذعهى ًَارج ْٙ تالاكرشاف انرعهى ًَٔارج ، الاصركشافٙ انرعهى

 ذعهى َرائح عهٗ تالاكرشاف انرعهى نًُارج ْاو ذأثٛش ُْان كاٌ إرا يا يعشفح ْٕ انذساصح ْزِ يٍ ٔانغشض

 .انذائشج يادج ْٕ Qomar Palembang َٕس َٕس اترذائٛح يذسصح فٙ انضادس .انطلاب نذٖ انشٚاظٛاخ

 فٙ انًرغٛشاخ .ٔعُٛح كًدًٕعح انضادس انصف يٍ طانثاً 25 ذشًم ذدشٚثٛح شثّ طشٚمح انذساصح ْزِ ذضرخذو

افتالاكرش انرعهى ًَارج ظٕء فٙ انطلاب ذعهى يخشخاخ ْٙ انذساصح ْزِ  ذعطٗ لا انرٙ انطلاب ذعهى َٔرائح 

 عهٛٓا انحصٕل ذى انرٙ انثٛاَاخ اخرثاس ٚرى .الاخرثاس ذمُٛاخ انثٛاَاخ خًع ذمُٛاخ ذضرخذو .الاكرشاف ذعهى ًَٕرج

 انفشظٛاخ اخرثاس خلال يٍ ٔاصرًشخ ، انثٛاَاخ ٔذداَش ، أٔلاً  انطثٛعٛح انثٛاَاخ نحانح الاخرثاس َرائح يٍ

 .t اخرثاس إحصاءاخ تاصرخذاو

 تعذ انمًٛح ٔيرٕصط 32 ْٕ الاكرشاف ًَٕرج اصرخذاو لثم انمًٛح يرٕصط عهٗ انحصٕل ًٚكٍ انثحث َرائح يٍ

 = t table يٍ أكثش t count = 15.86 عهٛٓا انًرحصم انحضاب َٔرائح 62 ْٕ الاكرشاف ًَٕرج اصرخذاو

 ًَارج لإعطاء ذأثٛش ُْان أٌ ٚعُٙ ْٔزا ، ْا لثٕل ٔ ْٕ سفط ثى EMBED ْٕ 15.86> 2.06 لأٌ 2.06

 الإصلايٛح الاترذائٛح Qomar َٕسٔل يذسصح فٙ انضادس انصف طلاب فٙ انشٚاظٛاخ ذعهى َرائح اكرشاف انرعهى

 .تانًٛثاَح

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 


